

Cuando la Caravana de la Libertad completó el abrazo a Cuba (+Video)



Foto: Archivo.

Siguiendo la misma ruta de hace 63 años, la [Caravana de la Libertad](#) volvió a entrar este 17 de enero a Pinar del Río, último destino de aquel épico recorrido que simbolizó el inicio de una nueva era en la historia de Cuba.

Una representación de la juventud pinareña, combatientes y trabajadores destacados tuvieron a su cargo la reedición de la llegada triunfal, a Vueltabajo, de los barbudos de la [Sierra Maestra](#) encabezados por Fidel; esta vez ante una multitud que, sin descuidar las medidas sanitarias, se concentró a lo largo de la carretera central y en los alrededores de la calle Martí, de la capital provincial, para recibirlos.

Yoel Rodríguez, primer secretario de la [Unión de Jóvenes Comunistas](#) en el territorio, al pronunciar las palabras centrales del acto, recordó las precarias condiciones de una provincia que, por aquel entonces, era llamada la cenicienta de Cuba, y afirmó que las nuevas generaciones sabrán dar continuidad a esta obra inmensa, que durante más de seis décadas ha sido ejemplo de justicia y solidaridad.

(Tomado de [Granma](#)).

<https://www.radiohc.cu/especiales/exclusivas/283261-cuando-la-caravana-de-la-libertad-completo-el-abrazo-a-cuba-video>



Radio Habana Cuba